



**Un incident au cœur duquel se trouve le Proviseur du lycée bilingue de Fokoué qui pour les raisons qui lui sont propres, a réussi la mettre la main sur la plaque de ce parti d'opposition, alors que les militants s'apprêtaient à effectuer le passage à leur tour, comme le déroulement des cérémonies le prévoyait.**

Un acte que beaucoup ont qualifié de « menace à ciel ouvert sur le MRC qui monte en puissance » dans les localités de la Menoua. Mme Ngwessie Rosalie, proviseur du lycée bilingue de Fokoué et militante du RDPC sera-t-elle le bouc émissaire mandaté pour intimider les militants du Mouvement de la renaissance à Fokoué?

A cette interrogation Madame le Proviseur a ses raisons que beaucoup ignorent. Elle justifie son acte par le fait que le nom Badoum porté sur la plaque donnait de fausses références sur la localisation de ce village dont elle a été régente durant plusieurs années. Badoum est un village de 3e degré de Fokoué et non de Santchou comme on pouvait le lire sur la plaque. Aussi, elle dit n'avoir reconnu aucun habitant de son village dans ces rangs de personnes qui se réclament pourtant ressortissants de ladite localité.

Toutefois, ces raisons ont-elles suffi pour permettre au proviseur d'agir ainsi ? Peut-on se questionner.

© Menoua Actu

---

---